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2019年 第 7回ガム取りボランティア 生徒会活動報告書 

 

日 時：2019年 10月 17日(木)16:00～17:00 

場 所：衣笠商店街 

参加者：生徒会 3年 望月 2年 三浦 石田 1年 野村 三浦 藤本 山口 谷口 松本 

 応募生徒 L2-1 青地 松下 L2-2 三浦 宮部 松丸 柴本 青木 長谷川 伊吹 小峰 L2-3 木村 金子  

北村 澤村 滝口 L2-5 金子 竹川 小川 L2-6 中島 角田 小関 高井 橘 中村 L2-7 藤原 

報告者：生徒会 2年 三浦彩夏                       補筆 武田  校正 荒川 伊藤  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ 活動の理由と目的 

①．いつもお世話になっている衣笠地区に感謝の気持ちを伝える 

②．単純にガム取りをして商店街を綺麗にするため 

③．自分達がガムを取ることで、ガムを捨てるなというアピールにしていく 

④．衣笠地区の人や、三浦学苑の生徒とのコミュニケーションの一つとして行う 

 

◆ 活動内容 

 ガム取りボランティアに応募された生徒の皆さんと昇降口前のピロティーに集合してから、商店街入

り口まで移動しました。その後、商店街のガム取り担当の鈴木さんと合流しました。鈴木さんより挨拶

を頂いてから、前・中・後の 3 グループに分かれ活動をしました。17:00 に JR 衣笠駅前のお地蔵さん

の所に集まり、鈴木さんのお話を聞いて、帰校しました。学校で認定書を渡し、解散となりました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ まとめと感想 

 今回のガム取りは 2年生を対象に募集をかけました。予想よりも多くの方が応募していただき、応募

者だけで 60 名を超えてしまいました。そこで今回と次回の第 8 回に回っていただく人と二手に分け、

人数を半分に絞って実施しました。こんなに参加者が増えてくれるのはうれしいことですが、運営する

側としては、どのくらいが適正人数なのか考えていく必要があると思います。 

活動中ボランティア参加者と話しをしたところ、「前回よりもガムの数が減りましたね」と言ってい

ただけたのは嬉しく思いました。毎回のことですが、地域の方に声を掛けていただくことも増え、月に

一回の活動ですが続けていてよかったと感じます。次回の活動では今回よりもガムの数が減っていたら

嬉しいです。今回参加してくださった皆さん、ありがとうございました。 

記：生徒会 2年 三浦彩夏 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


